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O Que Era A Pedra Angular? 
 
 
“Vocês não leram o que as Escrituras Sagradas dizem? A pedra que os 
construtores rejeitaram veio a ser a mais importante de todas. Isso foi feito 
pelo Senhor e é uma coisa maravilhosa!" Mateus 21:42. 
 

 
Jesus estava no templo discutindo com os líderes judeus de Sua 

época. Ele podia sentir nos olhos daqueles homens a força da rejeição. Eles 
jamais aceitariam como rei um Messias simples que ensinava a amar ao 
próximo e viver em humildade. 

Olhando para o templo, Jesus relembrou-Ihes uma antiga tradição de 
Seu povo e referiu-Se a Si mesmo como a "pedra angular" ou "pedra de 
esquina". Essa comparação tinha a ver com uma ocorrência verdadeira da 
história de Israel. Quando os judeus estavam construindo o templo de 
Salomão, as imensas paredes e os alicerces foram inteiramente preparados 
na pedreira para depois serem levados para Jerusalém, até ao local da 
construção do templo. 

Todas as peças eram pré-moldadas. No lugar da construção, eram 
encaixadas umas às outras, e o prédio começava a aparecer. Porém, por um 
erro de cálculo, trouxeram uma pedra que não tinha onde ser encaixada. 
Então a deixaram de lado para ser posteriormente jogada fora. 

Na hora de encontrar uma pedra de ângulo, ou seja, aquela que daria 
toda a sustentação do edifício, nenhuma das pedras preparadas serviu, e 
essa seria a pedra principal. Se o seu tamanho não fosse exato, toda a 
estrutura estaria comprometida. Então alguém se lembrou da pedra 
rejeitada. Quando a trouxeram, bingo! Ela serviu direitinho. 

Profetas da ocasião entenderam que isso era um recado de Deus para 
o seu povo. A pedra rejeitada e que se tornou pedra angular era um símbolo 
do Cristo que haveria de vir. O povo passou a repetir essa profecia em suas 
sinagogas, mas sem entender ao certo o que ela queria dizer. Quando Jesus, 
rejeita do pelo Seu povo, aplicou-a a Si mesmo, muitos entenderam 
finalmente o que a profecia queria dizer. 

É incrível notar como a história se repete hoje. Continua forte a 
rejeição das pessoas a Cristo. Muitos costumam criticar os judeus daquela 
época por não aceitarem Jesus como rei e Messias, mas, se voltássemos no 
tempo será que agiríamos diferente? 

 


